



## ¡Oficial! México se postula para ser sede de los Juegos Olímpicos de 2036

CIUDAD DE MÉXICO (ARTURO SANGUINO).- México buscará ser sede de los Juegos Olímpicos de 2036, así lo anunció María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Internacional y Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores. (...)

María José Alcalá compartió la carta que mandó el presidente del Comité Olímpico Internacional a México para confirmar competirán para ser sede de la justa veraniega.

México presentó su postulación para albergar los Juegos Olímpicos de 2036, ahora trabajarán en la integración de un comité que trabajará en el diseño de la candidatura.



<https://www.eluniversal.com.mx/universal-deportes/oficial-mexico-se-postula-para-ser-sede-de-los-juegos-olimpicos-de-2036>